



# BORD DE TOUCHÉ

La Gazette des Supporters  
Amis du Stade Français Rugby  
Le 20 janvier 2007 - N° 83 (J - 226)

Association des Amis du Stade Français Rugby  
75, rue Michel-Ange – 75016 Paris. Tel. 06.82.13.52.82  
Stands entrées tribunes Parc des Princes et Présidentielle  
<http://rmontana.club.fr/amistadefr/> - tel. Rep. 01.42.63.46.53

Publication réservée aux membres de l'Association des Amis du Stade Français Rugby

## INCROYABLE RECEPTION GALLOISE

Malgré les réticences de certains « Anti 2007 », l'année nouvelle est bien là. Les Amis présentent leurs meilleurs vœux aux supporters parisiens, à leur famille et à leurs amis. Meilleurs vœux également à notre équipe fétiche, à l'équipe d'encadrement, à toutes les équipes de l'association support, aux bénévoles et au Président Max. 2007, c'est écrit dans le marbre sera un grand cru pour le rugby mondial, Coupe du Monde oblige. Les supporters du monde entier vont se donner rendez-vous en septembre et octobre pour la grande fête de l'Ovale et nous leur disons d'ores et déjà « bienvenue ». Nous souhaitons également de tout cœur que 2007, après une année blanche, soit aussi synonyme d'au moins un titre pour le Stade Français Paris et nous nous attacherons à leur apporter un soutien sans faille.

Hasard du calendrier, ce premier mois de l'année aura été marqué par une *incroyable réception galloise* à travers laquelle l'entente Franco-Galloise sort très largement grandie et renforcée. Inoubliable l'*incroyable réception galloise* quand, en toute spontanéité et en toute amitié, Fred, Paul, Jeff et leurs amis s'allient et se mettent en quatre pour nous accueillir dans la plus pure tradition des grands moments de fraternité rugbystique. Séjour incroyablement réussi mêlant convivialité, attention de tous les instants, joie du moment présent partagé. Découverte simple d'une merveilleuse baie au caractère tropézien. Swansea la magnifique sous le soleil s'éparpille aux flancs des collines et se trouve survolée par quelques « balbuzards pêcheurs ». Magie parfaite des rochers déchiquetés, côtes à l'image des côtes bretonnes.

*Incroyable réception galloise* et dire que certains veulent nous priver de HCup. Ils feront beaucoup de déçus, beaucoup de supporters malheureux de ne plus pouvoir vivre ces intenses instants de partage avec leurs homologues européens qu'ils soient gallois, anglais, irlandais ou écossais. Il paraît bien évident que rien ne doit être simple dans les hautes sphères, que les équilibres sportifs et financiers sont bien difficiles à assurer et à pérenniser. Mais de grâce, ne nous privez pas de ces incroyables occasions de réceptions si chères à nos cœurs, de ce réel plaisir de découvrir de nouveaux horizons et de nouveaux amis toujours prêts à l'action fraternelle. Il paraît bien évident que nous ne serons nullement consultés par les « autorités » supérieures pour la prise de décision, que tout se fera dans l'ambiance feutrée de salons « grand chic » inaccessibles aux communs des mortels. De grâce, suivez-nous donc un jour messieurs les décideurs pour vous rendre compte sur le terrain des indicibles liens qui scellent les peuples du rugby. Mille mercis amicaux à Fred, Paul, Jeff et leurs amis pour cet inoubliable week-end et pour leur *incroyable réception galloise*.

*Incroyable réception galloise* au splendide « Liberty Stadium » avec une bien surprenante stratégie mise au point par les « Balbuzards pêcheurs ». Faire l'impasse sur la première mi-temps pour mieux jouer à fond la seconde.

Les Parisiens ont bien fait montre de maîtrise, d'envie et de perspicacité pendant une heure avant de sombrer dans un laxisme coupable. Heure menée avec brio, la forteresse galloise ne paraissait pas imprenable. Mais un laisser-aller incompréhensible permettait aux « Balbuzards pêcheurs » de reprendre le contrôle de la situation et même de mener au score. La stratégie galloise allait-elle donc fonctionner ? Les « Balbuzards pêcheurs » allaient-ils donc croquer des stadistes paraissant mal en point ? Heureusement, un élan de solidarité, un sursaut bien à propos et une magnifique pénalité salvatrice de Lionel sont venus remettre à égalité les deux équipes. Deux équipes volontaires au jeu souvent spectaculaire qui n'ont pas réussi à se départager. Si ce n'est que l'une semble éliminée de la compétition et que l'autre est en bonne voie pour se qualifier pour les quarts de finale. Pour le moment, une seule certitude, 2007 débute mieux que 2006. Encore faut-il aborder dans les meilleures conditions possibles (fraîcheurs physique et mentale) le dernier match de la poule 3, prévoir un match intense tout en respectant nos hôtes italiens et inscrire les cinq points indispensables au compteur pour atteindre les phases finales. Nous y croyons, nous nous y préparons. Que ce 20 janvier se transforme en une *incroyable réception parisienne* !

J.M. GOMIT

## HEINEKEN CUP

### Résultats de la poule 3 (5<sup>ème</sup> journée)

NS Ospreys - Stade Français Paris : 22 - 22

Calvisano - Sale Sharks : 11 - 29

### Classement de la poule 3 au 20 janvier

Pos	Equipe	Pts	J	G	P	N	Pp	Pc	Diff	Bon.
1	STADE FRANÇAIS PARIS	17	5	3	1	1	127	74	+ 53	3
2	NS OSPREYS	16	5	3	1	1	129	101	+ 28	2
3	SALE SHARKS	15	5	3	2	0	140	72	+ 68	3
4	CALVISANO	0	5	0	5	0	68	217	- 149	0

### Samedi 20 janvier (6<sup>ème</sup> et dernière journée)

Stade Français Paris - Calvisano (16 h 30, Jean Bouin)

Sale Sharks - NS Ospreys (16 h 30, Edgeley Park)

## Rejoignez-nous

Ne tardez pas pour adhérer aux Amis : se présenter à nos stands (entrée Tribune Parc des Princes et entrée Tribune Présidentielle), ou nous écrire (e-mail,...) ou téléphoner au 06 82 13 52 82 (portable de l'Association) au 01 42 63 46 53, ou visiter notre site internet. Adhésion annuelle fixée à 25 € pour les adultes, et 5 € pour les moins de 21 ans.

#### Joyeux Noël

NARBONNE nous rend visite. Il fait froid, mais la température reste clémente pour une soirée, veille de week end de Noël. Dès l'entrée du Stade, l'ambiance se réchauffe. Notre vénérable stand a revêtu ses habits de lumière avec ses guirlandes de Noël aux couleurs du Stade.

Dès le coup d'envoi le jeu est très rapide. Cela part de tous les côtés. Un festival à vous donner le tournis, mais aussi quelques frayeurs, car une telle débauche d'énergie peut être dangereuse en contre, face à une équipe qui défend bien. Mais le jeu bien équilibré entre les arrières et les avants ne leur laisse guère de chance. Et si le jeu des premiers est très brillant, ce seront, paradoxalement les essais collectifs qui feront le maximum du score.

Retenons, sur le plan positif, que 12 changements avaient été opérés depuis le match contre SALE, ce qui n'avait pas empêché de retrouver une équipe tout à faire solidaire.

Permettez-moi un petit commentaire personnel. Dans l'obligation de quitter le stade avant la fin, avec beaucoup de regret, j'ai vécu paradoxalement une expérience très positive. A 100 mètres du stade, dans le calme provincial de ses alentours je me suis retourné pour admirer le halo de lumière de notre enceinte où se déroulait un combat sportif très dynamique dans une excellente ambiance.

J'ai apprécié les bruits à peine atténués qui permettaient de deviner l'action.

J'ai apprécié le dialogue entre la grosse caisse des Amis et les tambourins du Virage des Dieux.

J'ai apprécié l'initiative des spectateurs qui encourageaient l'équipe en claquant des mains.

De loin tous ces bruits prenaient une valeur toute particulière et soulignaient la qualité, la convivialité et la solidarité de notre groupe, club, joueurs et tous supporters réunis. Excellent augure pour 2007.

Avec un seul regret en ce qui me concerne, n'avoir pas pu profiter du tour d'honneur du Père Noël sur le tracteur de Momo.

**G. MARIE**

#### Ca bouillonne à BAYONNE

Premier match de l'année. Les AMIS, logés dans le même hôtel que les joueurs, en profitent pour présenter leurs vœux et encourager l'équipe. La nuit tombe.

Départ pour BAYONNE. Les accueillants bords de la NIVE, illuminés par de nombreuses guirlandes électriques, sont magnifiques. La température est clémente. On installe les terrasses en plein air. Les bodegas sont déjà bien achalandées. Dîner rapide au « Petit Bayonne », le restaurant préféré de Julien SAUBADE. La patronne nous dit : « ça bouillonne à Bayonne ». Départ vers le stade en traversant la Nive. Affluence, ambiance sympathique. Chants basques par les jeunes femmes de la Vallée des Aldudes. Une pensée émue pour l'Irouleguy. C'est la fête !

Coup d'envoi. Rapidement, on refait le match de NARBONNE, de manière moins caractéristique peut être. Mais les Parisiens sont joueurs. Ils relancent le moindre ballon dès qu'il atterrit dans leurs 22. On amuse la galerie avec succès, mais on prend des risques, car ce jeu valeureux manque de pugnacité.

Mi-temps, dos à dos, 13/13, après égalisation sur un poteau rentrant.

A la reprise, l'Aviron est très combatif, et le public aussi. Les basques réalisent qu'ils sont capables de l'emporter et d'abandonner la dernière place. Ils jouent comme des « morts de faim ». Le public les encourage dans des limites que nous considérons dépasser celles de la correction. Les sifflets qui n'ont guère entamé la réussite de David ne suffisent plus. Notre buteur est interpellé par les tribunes « Tu vas le louper »... suivi d'un « On te l'avait bien dit ». Ce n'est plus la fête ! Ces réactions sont indignes d'un public qui vient d'être considéré comme le meilleur de France. Les responsables de ce choix connaissent-ils le Stade Jean Bouin ? On les y invite.

Dépassés, nous remontons et finissons par revenir à 2 points. Bravo au public qui a fait la différence ?

**G. MARIE**

#### LA VIE DE L'ASSOCIATION

##### AU STADE DE FRANCE LE 27 JANVIER 2007

Le samedi 27 janvier, avant le match contre Toulouse au Stade de France, réunion des Amis autour d'un déjeuner à partir de 13 h 30 près du Stade de France (15 mn à pied des entrées Sud du stade ; 5 mn à pied du RER B). « Le Roi du Couscous » : 63, rue du Landy La Plaine Saint Denis. Kir avec kemia (bricks, mini brochettes) / Couscous (Poitrine d'agneau grillée, poulet, merguez) / Vin rouge ou rosé / Pâtisseries orientales ou glaces / Thé ou café

**P. A. F.** 25 euros pour les Adhérents - 30 euros pour les Non-Adhérents. Date limite des inscriptions le mardi 24 janvier.

Inscriptions aux stands à Jean Bouin le 20 janvier ou par téléphone au 06 82 13 52 82 ou au 01 42 63 46 53

##### RENCONTRE ANNUELLE DES AMIS

La « Rencontre annuelle des Amis » est une occasion supplémentaire d'échanger et de mieux se connaître. Cette année, nous avons retenu le thème de la Coupe du Monde qui constituera en 2007 un sommet pour le rugby mondial. Cette « rencontre » sera pour nous la possibilité de visiter le Stade de France et de nous mettre « En route vers la Coupe du Monde ».

**Le samedi 10 mars 2007, le programme est le suivant :**

**10 h - 12 h : visite du Stade de France**

**13 h - 16 h : déjeuner à la Maison Basque de Paris à Saint-Ouen (59, avenue Gabriel Péri - Métro Garibaldi Ligne 13)**

**P. A. F.** à préciser. Inscriptions aux stands à Jean Bouin le 20 janvier ou par téléphone au 06 82 13 52 82 ou au 01 42 63 46 53

#### **BREVE - BREVE - BREVE - BREVE - BREVE**

**XV RUGBY N° 4 :** Dans ce nouveau numéro, sorti le 4 janvier, XV RUGBY traite de la nouvelle donne du Rugby Mondial et consacre un article aux « Vrais fans du Stade Français ». Il met notamment en valeur l'action des « AMIS » qui publient Bord de Touche à l'occasion de chaque match à Jean Bouin.